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一 般 質 問 予 定 表 
 

 

令和２年第４回定例会（第４号） 

 

 

１３番 奥田富代子 議員（公明党議員団）    【一問一答方式】 

 

１ コロナ禍における市民への支援策について 

① 岩出市独自の取組・支援策は。 

② 今後の取組・支援はどうか。 

２ 市行政のデジタル化について 

① 行政のデジタル化に対する本市の考えは。 

② 市民にとってのメリットとデメリットは。 

   ３ 根来公園墓地について 

    ① 根来公園墓地の課題は。 

    ② 多様化（樹木葬、納骨堂等）の考えは。 

     

 

１５番 増田浩二 議員（日本共産党議員団）  【一問一答方式】 

    

１ 学校施設の整備について 

子ども達が安心して学校生活を過ごせるよう各小学校の施設整備を求める 

    ① 山崎北小学校 

    （１）南校舎の床の張り替えとドアの改修を。 

    （２）児童の荷物掛けフックの設置を。 

    ② 岩出小学校 

    （１）本館中央階段に手すりの設置を。 

    ③ 根来小学校 

    （１）南校舎階段に手すりの設置を。 

    （２）家庭科教室の作業台の改修を。 

    ④ 上岩出小学校 

    （１）体育館の雨漏り対策を。 

    （２）グラウンド南側のフェンス改修を。 

    ⑤中央小学校 

    （１）プール更衣室の換気の改善を。 

    ⑥ 山崎小学校 

    （１）グラウンド拡張へ新館北側用地購入の取り組みを。 

   ２ 公共施設の整備について 

    ① 車いす利用者が２階の催し物に参加しやすいように、各地域の公民館にエ

レベーター設置や昇降機の設置など改善対策を。 

    ② 公民館は福祉避難所としても活用されるが、福祉施策面でもエレベーター

などの必要性や改善対策が求められている認識は持っているのか。 

    ③ 傷んだ机や椅子については、順次使いやすい新しいものへと取り替えられ

てきているが、すべての公共施設への早急な整備を。また、壁も傷がつき傷

んできている公民館もあるが改修の計画を。 
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１４番 市來利恵 議員（日本共産党議員団）  【一問一答方式】 

 

   １ 県の高校再編計画について 

    ① 県からの説明、懇談といった話し合いはあったのか。 

    ② 高校編成への市の理解は。 

    ③ 高校削減で岩出市の子どもたちへの影響をどのように考えているのか。 

   ２ コロナ第３波に対する積極的な取り組みを。〈市民対策〉 

    ① インフルエンザ予防接種自己負担軽減の拡大について。 

    ② 水道基本料金の免除継続実施を。 

    ③ 今後、必要な支援策についての考えは。（具体的に） 

    ④ コロナ関連に関する総合相談窓口の設置を。 

   ３ コロナ第３波に対する積極的な取り組みを。〈医療・介護・保育〉 

    ① コロナ禍での保育における子どもの発達問題についての認識と対応策は。 

    ② 医療体制について。市民が安心して診察を受けることができるよう、医師

会の協力を得て可能な限り多くの医療機関で診察、検査が受けられる体制に

するべきと考えるが市の見解は。 

    ③ 看護師不足問題が起こってきている。 

自治体としてできる対策、対応は何か。 

    ④ エッセンシャルワーカー等への社会的検査の必要性への見解は。 

   ４ ヤングケアラーについて 

    ① 現状の認識と把握は。 

    ② 対策・対応、支援施策をどう行っていくのか。 

 

 

１６番 尾和弘一 議員            【一問一答方式】 

 

   １ ミレニアオークワ撤退について 

    ① 岩出市の中心部として・・・活性化にマイナスではないのか。 

    ② 企業の誘致に向けて取り組みしているのか。 

    ③ 今後の方針はどうか。 

   ２ 不妊治療について 

    ① 現状はどうか・・・今までに助成した件数。 

      過去５年間 人数、金額。 

    ② 今後の方針はどうか。 

   ３ ごみ処分について 

    ① 高齢者及び身体障がい者に対する温かい手だてはどうか。 

    ② サービス向上への取り組みはどうか。 

    ③ ごみ処分量の現状はどうか・・・過去５年間の実績は。 

    ④ 自治会館の清掃及び管理について・・・具体的支援制度はどうか。 

   ４ 新型コロナ感染症について 

    ① 市内の感染症者数の推移と傾向はどうか。 

    ② コロナ患者の受け入れ態勢はどうか。 

    ③ 交付金などを活用した施策はどうか。 

    ④ 今後爆発的に発症した際の準備は大丈夫か。 

   ５ 紀泉台にある処理場について 

    ① 現在の状況はどうか。 
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    ② 使用していないのであれば撤去・・・周辺の美化・犯罪防止へ 

６ 市長の市政運営について 

    ① 市税の使い方・・・方針 

    ② 職員に対する市民サービス向上への取り組みはどうか。 

    ③ 過去の不祥事に関して・・・事業部長の退職金返済、メモリーの紛失、覚

せい剤使用。 

    ④ 政治姿勢・・・各党から推薦されているがどこにスタンスを置くのか。 

 

 

 

 

 

 


